

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan berkat-Nya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi berjudul “Inovasi Pembelajaran Melalui Kombinasi Model Kooperatif Tipe *Student Teams Achievement Division (STAD)* dengan *Snowball Throwing* pada Materi Sistem Reproduksi Manusia di SMA Negeri 5 Medan T.P 2015/2016”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Ibu Dra. Mariaty Sipayung, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan dukungan moril, bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si, Bapak Drs. Ashar Hasairin, M.Si dan Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Ibu Dra. Uswatun Hasanah, M.Si. selaku dosen pembimbing akademik dan kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku ketua jurusan biologi serta seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Penghargaan juga disampaikan kepada Ibu Guru Biologi SMA Negeri 5 Medan yang telah banyak membantu selama penelitian ini.

Ucapan terima kasih yang istimewa buat orangtua tercinta. Ayahanda Radius Tarigan dan Ibunda tercinta Samtaria Br Sembiring, yang setiap saat memberikan kasih sayang, dukungan material, dan spiritual yang tak ternilai dengan apapun di dunia ini. Terima kasih buat kakak Sri Ramayanti Br Tarigan, adik Eninta Juellyyani Br Tarigan, Eme Arapenta Tarigan, teman sekamar Eliani Barus dan semua sanak saudara yang sudah berdoa dan selalu memberi semangat dan dukungan kepada penulis.

Tidak lupa juga teman-teman seperjuangan (Evi, Cheryl, Heny, Riye, Santi) semoga Tuhan selalu memberkati persahabatan kita. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh teman-teman Bio Dik A 2012.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini.

Medan, Juni 2016  
Penulis

Aprianika Hayati Tarigan

